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文化祭で、目いっぱい表現しました 
 １０月１９日（土）に加唐小中学校と加

唐島保育所合同の文化祭を行いました。今

年度のステージ発表は、総合的な学習の時

間や生活科で学習したことについての発

表や、合奏、合唱（手歌）、ダンス（ヒッ

プホップ）発表を、保育所は２つのお遊戯

を行いました。授業で学習したことの発表

でしたが、前日の総練習以上のパフォ

ーマンスができました。 

 また、今年度は唐津ファームアンド

フードさんの協力により、ペットボト

ルキャップで作成した加唐島の形のキ

ーホルダーと育てたアサガオの種を来

場者全員にプレゼントする企画も行いました。 

 さらに、この日まで能登半島豪雨に係る募金活動を行いました。

１週間で集まった募金は、２２，８３１円でした。児童生徒の皆さ

ん、保護者の皆さん、文化祭においでいただいた皆さん、先生方、

ご協力いただき、ありがとうございました。この募金は、唐津市中

学校生徒会として、能登半島の復興のために使わせていただきま

す。 

 ご来場いただいた方々にアンケートをお願いしましたが、その一

部を掲載いたします。 

・ 生徒たちの個性が光っていて見ごたえがありました！ 

・ 小中学生と職員の合唱は、思わず動画を取ってました WW涙が出ました。 



・ 手話が特に目を引いた！元の曲にダンスをつけるなどでなく、手話を使う歌があるこ

とにも驚き、新しい出し物だと思った。 

・ 総合的な学習で、島留学生が加唐の過疎化や空き家対策について調べてくれて嬉しか

ったです。 

・ 総合で、自分で調べて発表することや他の島の子どもたちと交流することは大切なこ

とですね。これからも交流してほしいです。 

・ 「グーチョキパーでパンプキン」はハロウィンの衣装がみんなそれぞれかわいく楽し

そうでした。 

・ 「ハリケンジャー参上」は衣装も手作りですばらしかったですし、保育園生たちもお

気に入りだったのか、ノリノリでしたね！！かっこよかったです。 

・ どんぐりころがしがとてもおもしろくて、ついつい何度もやってしまいました。 

・ イノシシの嫌いな食べ物が知れてよかった。。 

・ 長崎の修学旅行の調べ学習では、十年前を思い出し、懐かしく思いました。 

・ ペットボトルキャップで作ったキーホルダーはよくできていると思いました。 

・ 学校生活の中で、生き生きと活動できている様子が伝わってきました。児童生徒の日

頃の教育の成果が見えます。一人一人の児童の考え、思いを尊重されています。熱心に

指導しておられる先生方の意気込み、取り組み方のすばらしさに感動しました。 

・ 観客席の真ん中に園児がいても、大声も出さず、泣きもせず、静かにできていたこと

が驚きです。 

・ 韓国はお菓子も辛いことは初めて知りました。 

・ 総合は、皆さんの興味・関心・探究心が感じられてよかったです。よく聞き取れて上

手でした。調べるのも大変だと思いました。 

・ 速いダンスもみんな踊れていてよかった！楽しそうだった！ 

・ ダンスのレベルが高く、みな生き生きしていた。 



 


